



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 04.03.2016

Antrag

Nutzerfreundliches Handyparken – Endlich auch in München!

1. Dem Stadtrat wird spätestens vor der Sommerpause 2016 dargestellt:

- Was ist seit dem Beschluss des Stadtrates zum Thema „Parkraummanagement: Handyparken in München“ (Sitzungsvorlage Nr. 08-14 / V 06497) vom 10.05.2011 passiert? Wie sieht der aktuelle Planungsstand im Baureferat aus?
- Welche Erkenntnisse aus anderen Städten konnten in den letzten fünf Jahren gewonnen werden? Welche Konsequenzen können daraus für München gezogen werden?
- Wann ist mit einer Stadtratsbefassung zur Umsetzung eines Konzeptes zum Handyparken zu rechnen?

2. Sollte bis zum jetzigen Zeitpunkt noch kein (nahezu) umsetzungsreifes Konzept erarbeitet worden sein, wird schnellstens ein Handypark-System analog der Stadt Wien entwickelt und dem Stadtrat zur Abstimmung vorgelegt.

Begründung:

Bereits 2011 hat der Stadtrat den Beschluss gefasst, in München ein System zum Handyparken einzuführen. In vielen europäischen Städten gibt es seit Jahren gut funktionierende Lösungen, die von der Bevölkerung bestens angenommen werden. Es ist höchste Zeit, dass auch München beim Thema Parken im 21. Jahrhundert ankommt und den längst gefassten Beschluss endlich in die Tat umsetzt!

Initiative: Richard Progl, Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Ursula Sabathil